AMAP de Treillières

ARTICLES EN MOHAIR





GAEC DE BRANTADE

Vanessa ANDRE
GUIPRY MESSAC 35480
Créé en 2005
Label Bio



La chèvre angora est une race très ancienne dont on trouve la trace dans des témoignages datant de 2000 ans avant JC, au Tibet. La France a connu une production de mohair au XVe siècle, Jacques Coeur ayant fait venir un troupeau de chèvres qui fut élevé dans la région de Saint Pourcin dans l'Allier. Ce cheptel n'a pas survécu au temps, et l'élevage de chèvre angora n'a repris en France que dans les années 1980. La chèvre angora dont la robe est entièrement blanche aux mèches longues, soyeuses et lustrées, est élevée pour sa fibre mohair qu'elle produit en quantité, environ 4 kgs par an. En France, l'animal est tondu deux fois par an.

D'abord installés dans le Finistère pendant une dizaine d'années, nous avons repris une exploitation en 2012, à Guipry-Messac dans le triangle Rennes /Redon/Nantes.

Actuellement, notre élevage est constitué de 80 chèvres angora et d'une vingtaine de vaches armoricaines. Nous élevons nos animaux dans le respect du cahier des charges de l'agriculture biologique. Les animaux occupent une grande partie de nos terres (50 hectares), essentiellement des prairies. Une petite partie étant cependant réservée à la culture de céréales. Les parcelles regroupées autour de la chèvrerie sont entourées de haies de chênes, noisetiers, merisiers et charmes, offrant un cadre agréable et paisible.





